



Le Kayak

« Nous avons fait du kayak à la base nautique de Noron. Notre moniteur s'appelait Jérôme et était très sympa. Il nous a appris à s'équilibrer, à pagayer, à tourner à droite et à gauche. Puis nous avons fait des petites balades, on est allé loin, on a découvert des nouveaux endroits mais le plus génial c'était de descendre la cascade comme un toboggan ! On a bien rigolé !

A la fin nous avons eu un diplôme ! »

Côme, Eléna, Eloïse, Jeanne, Justine, Lucas, Maïté, Marius, Mathis, Nicolas, Romain, Théo.

